DNArélsè

DERNIERES NOUVELLES D'ERNOLSHEIM

12 janvier 2025

LES VŒUX du MAIRE

C'est devant une belle assistance que s'est déroulée ce samedi la soirée « vœux du maire » à la salle festive.

Le maire Alfred INGWEILER après avoir salué l'assistance dont l'équipe municipale, le maire et son premier adjoint de Dossenheim, le premier adjoint d'Eckartswiller, les Présidents et Présidentes, Vice-Présidente et Président d'honneur des associations locales et de nombreux concitoyens a rendu hommage aux disparus de l'année 2024 par une minute de silence.

Il a rapidement brossé les mouvements de l'état-civil local (naissances, mariages, pacs) non sans rappeler les trois noces d'or et la noce de diamant que des couples ont eu le plaisir de célébrer.

Il s'est ensuite attaché à la difficile tâche de résumer en une (très) bonne demi-heure l'année écoulée

S'il a qualifié l'année 2024 d'«olympique », de « politique », de « dramatique » et de « catastrophique » en le démontrant par des exemples, il a insisté sur le fait que pour ERNO cette année était « **UNIQUE** ». Et de citer le 1^{er} prix départemental obtenu pour la décoration du village aux couleurs des JO, l'inauguration de la stèle en hommage aux Malgré-Nous tombés ou portés disparus et la célébration du 80ème anniversaire de la libération du village.

Après avoir décrit en détail les différents travaux réalisés en 2024, il les a résumés en un seul chiffre soit 615 000 €. Il avait plaisir à rappeler qu'en 2022 et 2023 respectivement 300 000€ et 232 000€ » ont été investis.

Pour 2025 le seul chantier connu concerne la mise en sécurisation et la rénovation de la Rue St MICHEL. Le maire a précisé qu'un dossier de demande de subvention a été déposé à la Préfecture mais il est inquiet en rappelant que pour l'instant le budget national n'est pas encore voté.

Les décorations du village, son fleurissement, ont permis à l'édile de remercier l'équipe municipale, les bénévoles et les concitoyens qui s'engagent avec constance et bonheur pour son embellissement.

Bien sûr le dynamisme des associations, leurs contributions aux festivités, la fidélité de la batterie-fanfare et des ABM n'ont pas été oubliés. « *Vous êtes essentiels, pour*

faire vivre le village » a déclaré le maire en rappelant aussi et avec fierté les séances de gymnastiques douces proposées tous les lundis aux aînés.

La présentation des nouveaux-arrivants n'était qu'une formalité, puisqu'une seule personne était présente. De plus elle connaissait bien le village.

Après la projection d'une vidéo retraçant une grande partie des activités des commissions « fleurissement-propreté » et « fêtes », François SCHNELL 1^{er} adjoint et Myriam VIX, adjointe en charge des deux commissions ont procédé à la distribution des prix aux lauréats du fleurissement « 2024 ». Les deux adjoints ont relevé avec satisfaction que désormais des habitants du lotissement font partie de ces lauréats.

Le maire a clos la séance en présentant à tous, en son nom personnel et au nom du conseil municipal, les meilleurs vœux pour l'année 2025 et en les invitant à partager le pot de l'amitié.



Le maire a dressé le bilan de l'année



Une seule « nouvelle-arrivante »



Les « artistes » à l'origine des décorations pour les Jeux Olympiques et pour Noël



Une vue de l'assemblée A.I.